



須田っ子 第12号

学校教育目標「すすんで心や体をすこやかにする子」SA・SU・QA・DA



「今度は上で…」(朝のグーパー体操から 2020.1.24)

「正解のない社会」という言葉をよく耳にします。今までは(大人が子供の頃)、一つの正解を暗記して終わりでよかつたわけですね。答えが一つの計算問題ならまだしも、トラブル等の解決には、「これでいい」という正解が決まっているわけではありませぬ。多様な考えを受

「正解のない社会」

「正解のない社会」という言葉をよく耳にします。今までは(大人が子供の頃)、一つの正解を暗記して終わりでよかつたわけですね。答えが一つの計算問題ならまだしも、トラブル等の解決には、「これでいい」という正解が決まっているわけではありませぬ。多様な考えを受

不正解のない：

校長 内山 晋

「あるもの満足？」

一年生のグーパー体操は上・横・前：と様々な方向に腕を広げて行う、「スーパー体操」です。運動の土台の一つ、握力向上のため、全学年で朝の会のプログラムに取り入れています。

「無」のねだりをするよりも、「握力を高めるための満足」を大事にした取組の一つです。体力向上と運動好きな子供たちを目指して続けていきます。

体力不足の子供のせいにして嘆く大人が、一番反省し出る対策を今すぐする必要があります。ネット依存、読書不足等も、同じように考えるべきです。簡単です！

スマホより子供の顔を見よう
手元に本を一冊置きましよう

「悪いことだらけ……」

先日、道徳授業を観ていた際、「〇〇さんは、悪いことをしていないのに、悪口を言われるのはおかしい」という子供のつぶやきを耳にしました。他の数名の子供たちからも聞かえてきました。

道徳という学び合いは、多様な視点(立場、考え方)を身に付ける場です。そこで、「もし、(その人が)悪いことをしていたら、悪口等を言ってもいい？」と問うてみました。すると、しばらくして「自分もいじめたことになったからダメ」という言葉が返ってきました。さらに、TVでの犯罪者等に対するパッシングも「いじめになるよ」と言う子供に、大人代表として大反省です。負うた子に教えられて浅瀬を渡る思いです。

子供の中にはある思考の泉は尽きることはありません。不正解を作らない対話で、さらに引き出していきたいです。



須田小 イイね!

3学期も1ヶ月。まとめと次のスタートの準備も始まりました。新しいことをスタートすること比べ、これまでしてきたことをまとめる(ふりかえる)ことは、案外難しいです。

スタートした時に、「どこまでできたらよし」とするか、「ものさし(評価)」が必要です。3学期のめあてが作文の内容が達成できるように、日々のめあてをしっかりと意識付けながら、まとめの指導をしていきます。



1/9(木) 全校書き初め大会

全校書き初め大会をしました。鉛筆と墨の違いはありますが、黒と白のバランスを考えた力作が出来上がりました。



1/15(水) BFC新入隊員! 集合!

BFC(少年消防団)に入団する4年生が着るユニフォームの試着をしました。1ヶ月後に入団式があります。



1/17(金) 6学年 須田中入学説明会

須田中学校での入学説明会がありました。一小一中のよさを最大限に生かすことができるように、情報の共有と具体的な取組の共通化を進めていきます。



1/21(火) めあて朝会

3学期のめあてを発表する全校朝会です。発表内容は、中ページにあります。



1/20(月)~24日(金) 給食週間

給食も学習! 今回の給食週間のメニューは教科学習とも関連付けたものにしました。

月曜日 家庭科・社会科
火曜日 国語科
水曜日 防災教育
木曜日 理科
金曜日 算数科
でした。

須田小のページはこちら

